

# Más incidentes: saqueada la sede de UCD en Zaragoza

Entre los últimos incidentes registrados en torno a la campaña electoral —agresiones, alarmas de bombas y asaltos a sedes de partidos y coaliciones electorales—, la Unión de Centro Democrático anunció ayer, en Zaragoza, que la sede de esta coalición en la capital aragonesa fue asaltada por unos desconocidos en la noche del jueves al viernes pasados, que se llevaron el plan de actuación publicitaria para los últimos días de campaña.

Este hecho ha obligado a la UCD, en Zaragoza, a cambiar toda la actuación programada y realizar un nuevo estudio urgente del tema.

Alianza Popular, en un comunicado facilitado a *Cifra*, denuncia la agresión de que fueron objeto en la pasada noche varios miembros de esta coalición en la madrileña calle del Segre.

Según el comunicado de AP, los agresores, que portaban banderas del Partido Comunista, golpearon a los militantes de esta coalición electoral con cadenas que llevaban grandes bolas de hierro con pinchos. Uno de los agredidos sufre fracturas de carácter grave.

En El Ferrol, según *Europa Press*, AP sufrió anoche un atentado contra su sede por parte de unos desconocidos, que depositaron una caja de cartón entre los pisos primero y segundo que Alianza Popular ocupa en la calle del General Mola, y, tras rociarla con gasolina, la prendieron fuego.

En Lacunza (Navarra), una persona fue golpeada con una botella después de haber retirado una bandera española del balcón consistorial, durante la pasada noche, informa *Cifra*.

En la plaza de España de Zaragoza —informa nuestro corresponsal—, la policía retiró un extraño objeto que emitía un «tic-tac» que hizo sospechar a los numerosos transeúntes que en aquellos momentos circulaban por la zona que se tratara de una bomba. Tras realizar las oportunas comprobaciones, la policía pudo determinar que en el interior del sospechoso paquete tan sólo había un reloj despertador en funcionamiento.